



## Carrillo: que se preocupen los ultras

Los acercamientos de la oposición al senador Ricardo Monreal deben generar en el ala radical de Morena un cambio para dejar de dividir el movimiento en su interior.

Así lo consideró el diputado federal por Morena, Mario Miguel Carrillo Cubillas, luego de conocer la invitación hecha al senador de Morena, Ricardo Monreal, y al diputado del PAN, Santiago Creel, a ser candidatos presidenciales de la Coalición Va por México.

Carrillo Cubillas opinó que los ultras de Morena, quienes han impulsado ataques en contra del senador Monreal, no han entendido que en unidad tendrán que trabajar si se busca consolidar la Cuarta Transformación en 2024, pues a partir de la pasada marcha en defensa del INE hay un sector de la población que está en desacuerdo con Morena por sus acciones.

"Yo confío en que el senador Monreal no va caer en ese juego (ser candidato de la oposición) y que al contrario va servir para unificar a Morena para que la gente de adentro de Morena que está perdiendo el foco y que está en

una posición tan radical valore y piense dos veces porque no se puede ser tan soberbio y creer que el 2024 es un mero trámite. Ya lo vimos con la marcha del INE qué hay mucha gente que no está de acuerdo con la 4T", opinó.

El legislador confía en que Ricardo Monreal, al ser un político experimentado no caerá en "el canto

de las sirenas" con la promesa de ser el candidato de la oposición. Considero que el candidato de su partido debe ser una figura conciliadora como el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard o el mismo Monreal cumpliría con el perfil para contender o ser parte de la continuidad de la 4T.

Por separado, la vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena, Aleida Alavez, opinó que para el 2024 continuará Morena y quien debe encabezar el proyecto de nación debe ser una mujer.

Consideró que el actual PRD no es de izquierda, en alusión a la invitación al senador Monreal.

"Están en la libertad de su opinión, pero el movimiento progresista de este país no solamente acredita que el cambio continúe con las siglas partidarias de Morena y de izquierda, sino también con una mujer al frente", expresó.

— Ximena Mejía



**En la coalición hemos planteado la posibilidad de realizar una elección primaria con los interesados de todos los partidos y la sociedad civil."**

**JORGE TRIANA**  
COORDINADOR DE LOS  
DIPUTADOS DEL PAN